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Bezirksverordnetenversammlung Mitte von Berlin 
Frau Bezirksverordnete Dietzsch 
Herren Bezirksverordnete Hemmer und Roet 
Fraktion der FDP  
über 
Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
und 
Bezirksbürgermeister 

Mündliche Anfrage 1627/V 
„Unterkünfte für Geflüchtete auch für Obdachlose nutzbar machen“ 

 
Sehr geehrte Frau Dietzsch, 
sehr geehrte Herren Hemmer und Roet, 
 
namens des Bezirksamtes Mitte beantworte ich Ihre Mündliche Anfrage wie folgt: 

Frage 1 
 
Wie viele derzeit leer stehende Unterkünfte für Geflüchtete gibt es derzeit im 
Bezirk Mitte? 
 
 
Antwort zur Frage 1 
 
Die Unterkünfte für Geflüchtete unterliegen der Zuständigkeit des Landesamtes für 
Flüchtlinge (LAF). Dem Bezirksamt liegen keine Belegungsstatistiken vor. 
 
 
Frage 2 
 
Hat das Bezirksamt bereits erwogen, diese zumindest im Winter auch für Ob-
dachlose nutzbar zu machen und hierzu entsprechende Konsultationen mit 
dem Senat zu führen? 
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Antwort zur Frage 2 
 
Es hat in der Vergangenheit Verhandlungen mit dem Senat gegeben. Ein Belegungs-
recht der LAF Einrichtungen ist hier nie ermöglicht worden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

Ephraim Gothe 
Bezirksstadtrat 
 
 
 


